



### **Düsseldorf: Europäische Anwaltskooperation auf Wachstumskurs**

*Die Europäische Anwaltskooperation (EAK) - EWIV, ein etabliertes internationales Anwaltsnetzwerk erhält weiteren Zuwachs.*

Düsseldorf: Europäische Anwaltskooperation auf Wachstumskurs

Die Europäische Anwaltskooperation (EAK) - EWIV, ein etabliertes internationales Anwaltsnetzwerk erhält weiteren Zuwachs. Rechtsanwalt Alberto Marrugat de la Iglesia aus Barcelona hat seine Mitgliedschaft in der EAK beantragt. Die Anwaltskooperation, die 1998 von Rechtsanwalt Dr. Dirk C. Ciper LLM ins Leben gerufen wurde, ist in fast ganz Europa vertreten. Nur in Ost- und Nordeuropa wird noch nach qualifizierten Anwaltskollegen gesucht, die dem Netzwerk beitreten wollen. Ziel ist es, flächendeckend qualifizierte anwaltliche Dienstleistung anbieten zu können.

Bei der Rechtsform des Netzwerkes handelt es sich um die erste und einzige europäische Rechtsform: eine europäische wirtschaftliche Interessenvereinigung. Sie ist vergleichbar einer offenen Handelsgesellschaft nach dem deutschen Recht. Alle Mitgliedskanzleien bleiben unabhängig von ihrer Mitgliedschaft zur EAK unabhängige und selbständige Sozietäten oder Einzelkanzleien. Einzelheiten über das Anwaltsnetzwerk sind auf der Homepage [www.eak.de](http://www.eak.de) einsehbar.

### **Pressekontakt**

Ciper & Coll.

Herr dirk ciper  
schwanenmarkt 14 14  
40213 düsseldorf

[ciper.de](http://ciper.de)  
[ra.ciper@t-online.de](mailto:ra.ciper@t-online.de)

### **Firmenkontakt**

Ciper & Coll.

Herr dirk ciper  
schwanenmarkt 14 14  
40213 düsseldorf

[ciper.de](http://ciper.de)  
[ra.ciper@t-online.de](mailto:ra.ciper@t-online.de)

Wir gehören auf den Gebieten des Medizin-, Arzthaftungs- und Personenschadenrechtes aufgrund unserer fast 20jährigen Erfahrungen, unseren Kontakten zu zahlreichen hochqualifizierten medizinischen Sachverständigen jeder Fachrichtung und unseren Prozesserfolgen zu den renommiertesten Sozietäten in Deutschland. Zahlreiche Publikationen und eine fortwährende Präsenz in Print-, Hörfunk- und TV-Medien sind belegt